

河川愛護モニター連絡受発信簿

発生・発見日時 令和 元年 6月 4日 15時 00分頃

河 川 名 天竜川

場 所 左岸 かささぎ大橋 (13. 2 Km)

右岸 かささぎ大橋 (13. 2 Km)

内 容

6月の花といえば、アジサイ。もともとは日本原産の植物で、万葉集にも詠まれています。

鎌倉や京都には「あじさい寺」として有名な寺院がありますが、森町の極楽寺も名所のひとつ。

1万3千本のアジサイが花をつけた景色は見事です。

先日の雨のせいか、川の水の透明度はやや悪くなっていました。橋のすぐ北側で、上流と下流の流れがぶつかって、渦潮のようになっています。左岸のコンクリート塊に、木の枝がたくさん絡まっていた。右岸川原で、7月12日まで土砂の掘削工事が行われています。左岸堤防は、草刈りが終わっていました。



河川愛護モニター連絡受発信簿

発生・発見日時 令和 元年 6月 13日 15時 00分頃

河 川 名 天竜川

場 所 左岸 飛龍大橋 (23. 4 Km)

右岸 飛龍大橋 (23. 4 Km)

内 容

東海地方が梅雨入りしました。今年は、平年より1日早く、昨年より2日遅い梅雨入りです。

これから鬱陶しい季節が続きますが、雨の季節を楽しみたいです。

今日は、梅雨の晴れ間となりましたので、天竜川へやって来ました。連日の降雨の影響から、水位が上がり、水も少し濁っています。アユの解禁があったので、太公望が大勢集まっています。雑草が、勢いよく生い茂ってきましたね。不法投棄がなくなりません。ゴミを捨てないで!!

川はみんなの財産です。



L23.4kp+119